



Souvenirs de  
**l'Estrie**

**KASSCROUT**



Une initiative de



POUVOIR NOURRIR  
POUVOIR GRANDIR

*L'Union des producteurs agricoles*

Présentée par

Québec

Coucou!



Aujourd'hui, j'ai visité une région qui s'appelle l'Estrie.

Tu connais? Elle ressemble beaucoup à l'Esprit, que tu viens tout juste de parcourir. C'est une région magnifique, avec toutes ces montagnes, ces forêts et ces cours d'eau... Et avec la variété de climats qu'on y trouve, dont certains plus cléments, l'agriculture est très diversifiée!

À la campagne, on peut croiser beaucoup de vaches, de bœufs et de canards qui sont élevés pour nous nourrir. Si tu as une petite fringale, on y cultive aussi plusieurs sortes de légumes et on peut se régaler avec du délicieux sirop d'érable. Et savais-tu que c'est en Estrie qu'on élève le plus de poissons? De quoi donner de belles idées de recettes au chef!

J'imagine que tu aimes Noël autant que moi? Ça tombe bien! On retrouve en Estrie une production très festive et peu ordinaire : la production d'arbres de Noël! Ho! Ho! Ho!

On se reparle bientôt!

Eve-Marie xxx